
ＰＰだより 
２２年度の役員体制がスタートしてはや半年（やっと半年・・・）立ちました。ほとんどの役員にとって

は初体験だった学校の文化祭での模擬店開催は事故なく、結構子どもたちに喜ばれて終わりました。直後の

運営委員会では、反省も多く出ましたが、次年度の活動につないでいけたらと、詳しい資料を残すことにな

りました。怒濤のごとく過ぎていったこの一ヶ月を振り返ります。 

 

文化祭模擬店報告 

 前回号でお知らせしていました、文化祭での模擬店は、盛況の内に大きな混乱もなく終了することがで

きました。地区委員、広報委員、教養委員、学年委員に加え、本部役員、本部ＯＢ、バレーサークル有志の

協力をいただきました。子どもさんたちの反応はいかがだったでしょうか？（カレーのご飯が多かった！け

ど、頼んでいなかった人たちはうらやましがっていました。）教室の開放、生徒の誘導など、学校側の理解

と協力もありがたかったです。仕入れ方法や食べ物の種類・数量、また準備の仕方など来年への要望も多く

聞かれました。予算当初では収益はでない計算でしたが、多くの注文を受け、また役員等の方々の無償の働

きのおかげで、５０､０００円超の収益をいただきました。ありがとうございました。次年度にも引き継げ

たらという意見が運営委員会で多数聞かれましたので、詳しい資料を作成中です。次回にはぜひ有志として

参加して盛り上げていきましょう。 

 

文化祭／体育祭の記念品について 

すでに子どもさんにお渡ししましたように、今年の記念品は、昨年度まで卒業記念としていましたタオ

ルとしました。前年度までのタオルと比べてもらうと、粟津中学校の校章がより鮮明になっています。生徒

のみなさん、大切に使ってくださいね 

 

制服 ゆずります 

 例年行われていたバザーの供出品として出品していただいていた制服などのストックがあります。今年

は集める機会がなかったので、数は少ないですが、来る１日参観の日にＰＴＡ室にて有償（１点１００円）

でお譲りします。この際供出しようと思っている方はぜひ申し出てください。制服をはじめ、体育館シュー

ズ、リボン、学生服ボタンなどです。 

 １１月５日（金）１０：１５～１４：３０ ＰＴＡ室前にて 

 

がんばれ粟中の除草作業に協力ありがとうございました。 

 文化祭の疲れもまだのこる９月３０日は本来なら「がんばれ粟中」として、体育祭にお客様をおむかえ

するために除草作業を準備していましたが、雨天中止となりました。次の日、有志のかたがたが再び集まっ

て、木工室周辺の除草作業をしてくださいました。ほんとうにありがとうございました。 

 

体育祭に参加しました。 

 恒例の体育祭綱引き決勝戦。今年も又、保護者が勝ちました。（勝たせてくれたという噂もあり？）呼

びかけに快く多くの保護者のかたが答えてくださり、体育祭の盛り上がりに一役かった、ＰＴＡでした。本

部役員がみんな綱引きに参加してしまって写真がないのが残念。 
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かいつぶりレガッタの結果 

 ボートサークル部長のＮ副会長が多忙な中、決定してくれた練習日が、夏休みことごとく雨天で流れ、

なかなか練習が出来ませんでした。その分を取り返そうと前日にハードな練習をしたおかげで筋肉痛に悩ま

されました。しかし、多くの若いチーム（幼稚園とか小学校とか・・・）に混じって、健闘しました。部長

より厳しい経験者のＹさんの叱咤激励のもと、練習に小生も参加をしましたが、琵琶湖のほとりに住んでい

るからこそできるスポーツだと実感しました。ちょうど粟中の対岸から出発し膳所公園のあたりでパシャパ

シャやっております。藻の繁茂がハンパではなく、琵琶湖の環境についても考えることができました。次回

のお知らせにぜひご注目下さい。応援に来て下さった方、次回は漕ぎましょう。 

レガッタのお世話役として、本部より当日までの出場チーム受付、当日受付などの仕事をしました。全

部で  チーム出場しました。 

 

～これからの行事～ 

 

☆ シェフに習おう！！お料理教室―簡単？おもてなしの料理― 

（教養部企画、ＰＴＡおよび膳所学区夢・未来体験事業推進委員会共催） 

日時 １１月６日（土） 

場所 膳所市民センター ２Ｆ 調理室 

会費 一名 ５００円 

 定員 大人１０名 子ども１５名 １０月１９日現在 残り  名です。 

 内容 ちょっとしたパーティに使えるオードブルとデザート 

 

 ☆ 次期役員選出 

  １１月に入るといよいよ次期役員選出の手続きが始まります。会長、副会長、会計、庶務の方々の選

出です。詳しいことは、１１月に入ってからお知らせします。 

  それに伴い、次回運営委員会より、役員の役割分担を少し変える手続きを始めます。たとえば、庶務

の働き方を事務局体制にするなどです。（事務局体制って何？という声には次回からお答え出来る予定

です。） 

  「役員やってみよっかなあ」とちらっとでも思っている方、「あの人といっしょやったらやっていけ

るかな」と考えている方、ぜひＰＴＡ室を実際にのぞきに来て下さい。現在役員をされている方に尋ね

てみるもよし・・・考え方やとらえ方は人それぞれですが、参考になるお話はできると思います。きっ

とあなたの力が必要とされています！ 

 

 

  

 


